
 

【出席報告】 今週の出席率 ８５．３％ 
【次週例会】  

日時：１１月１５日（水）は休会でＩＭに振り替え 

【本日のお食事】  ふるさと振興 

◆日  時：平成２９年１１月８日（水）１２：００～ 
◆場  所：商工会議所２Ｆ 大ホール 
◆会場監督：江花 和洋 
◆司  会：ロータリー財団委員会 唐橋会員 

【会長挨拶】 

 皆さんこんにちは。今日は雨の予報で 

したが晴れ間が見えております。雨が多 

かったので少しでも晴れ間が続くといい 

と思います。本日は喜多方ＲＣより佐藤 

治良様にご来訪いただいております。国 

際交流の団長として先日ウィルソンビル 

に交流に行ってきたということで、その 

際に当クラブからもご用意しましたお土 

産などをお届け頂いたりと大変ありがた 

く思っております。また帰ってきたばかりだというのにメーキャ

ップいただいたことかな重ね重ね御礼申し上げます。後程その件

に関してお話をいただきたいと思いますのでよろしくお願いいた

します。 

 先日のエコキャップ回収運動では大変お疲れ様でした。地道に

ではありますがポリオ撲滅に向けて頑張っていきたいと思います

のでご協力のほどお願いいたします。 

 ＩＭの開催まであと数日となりました。各クラブへの参加依頼

は積極的に行っております。おおむね１５０名の登録となりそう

です。あとは実施するだけの状態ですので当日は何卒よろしくお

願いいたします。ロータリーのイメージ向上のため、クラブだけ

でなくＲＡＣ、ＩＡＣの活動報告を一般公開で行います。新聞や

公民館などにポスターを掲示しておりますが、クラブメンバーか

らも直接周囲の方々にお誘いをしていただければと思います。 

 最後に、本日は例会後にＩＭのタイムスケジュールに基づいて

リハーサルを行います。本年度の一大事業ですので重ねてご協力

のお願いを申し上げましてご挨拶にかえさせていただきます。あ

りがとうございました。 

【米山功労者表彰】 

・川田美緒子会員 

【米山記念奨学会、米山功労者マルチプル表彰】 

・檜澤佐京会員 

！！おめでとうございます！！ 

◆平和を望む握手会 

◆国歌斉唱 

◆ロータリーソング   「我等の生業」 

◆ロータリーの目的 

四つのテスト唱和    栢沼会員 

【喜多方ＲＣ佐藤治良様スピーチ】 

 本日は国際交流協会日米委員会委員長の 

佐藤治良様にお話しを頂きました。つい先 

日、喜多方市の姉妹都市であるウィルソン 

ビルを訪れたお話しです。来年で姉妹都市 

３０周年になり、今回は２０名以上の学生 

と一緒の訪米になったそうです。ウィルソ 

ンビルは市長も市議もボランティアという 

ことで驚きました。人口は２．４万人で毎 

年５％増だそうです。マイクロソフト社が 

進出してその周囲に関連企業も増えているようで、所得水準も高

く感じたとのことです。喜多方市もそうなって欲しいですね。佐

藤治良様ありがとうございました。 

【１１月結婚記念日お祝い】 

・川田会員・山口会員・佐藤（一）会員・夏井会員・風間会員 

・鈴木（淳）・檜澤会員・江花会員・星会員（計９名） 

！！おめでとうございます！！ 


